かしこく やさしく たくましく 地域を愛する平野っ子



令和6年度 平野小学校だより

稲穂の原



第6号 令和6年 6月 5日(水)

親子行事 1~3年生 5月25日(土)



3年生は、自転車の乗り方と消防署で煙体験や消防士の訓練を見学しました。



2年生は 正しい自 転車の乗 り方を す た。

1年生は、お家の方と一緒に警察の方や指導員の方からお話を聞き、安全な歩行について学びました。

緑の募金 5月27日(月)~29日(水)

児童会の運営委員会が、 緑の募金を呼びかけました。身近な森林の整備や緑化活動のための活動です。 募金の一部を平野小学校の花壇にも活用させていただいています。





やまがた森の感謝祭 6月1日(土)

「緑豊かな自然に感謝し、森などの自然を守り、次世代に豊かな自然を引き継ぐ」ことを目的に開かれたやまがた森の感謝祭。3,4年生の希望者17名が参加しました。午前は川西ダリヤ園付近で植樹、午後は下小松古墳群付近の森林散策をしました。「森林散策で、一円玉くらいの大きさのトンボを見つけた!」と教えてくれる子がいました。



宿泊学習 5年生 5月29日(水)~30日(木)

「学ぶ・楽しむ・けじめ」をスローガンに5年生が飯豊自然の家で宿泊学習をしました。自然の家の所長さんからは「平野小の5年生は、落ち着いているね。」と言っていただきました。引率した教頭先生が、「5年生は仕事をする!自分たちで活動できる!落ち着いている!」と言っていました。自然の家の先生方からも「ベッドの後片付けがきれいにできていた。」と言っていただきました。

班員みんなで協力して、野外炊飯でカレーライスをつくりました。













朝食も自分たちでつくりました。【左】 班員が力を合わせての追跡ハイキン【右】

ありがとうございました

新野義憲さん

図書をご寄贈していただきました。長年にわたり、毎年図書をご寄贈いただいています。 菊地一成さん(菊地重機)

絡まっていたグラウンドの掲揚塔のロープを直していただきました。